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Em entrevista cedida nesta quarta-feira (17/04) ao programa Central GloboNews, o ministro da
Economia, Paulo Guedes, falou sobre os Fundos de Pensão e destacou a Valia pelo excelente
trabalho que vem desempenhando há muitos anos.

  

“Tem alguns destes fundos que são sérios e foram ótimos laboratórios... tem fundos que
fizeram excelentes trabalhos. O fundo da Valia, por exemplo, era um fundo excelente. Foi
gerido por uma pessoa que conhece isso profundamente e fez um excelente trabalho. Anos,
anos, anos, gerindo bem esses recursos”, disse o ministro, que ainda comentou o estudo do
governo para criar uma nova agência para regular o setor.

  

A referência à Valia destaca a relevância da Fundação no mercado brasileiro, que hoje
administra um patrimônio superior a R$ 23 bilhões, além de contar com certa de 115 mil
participantes e mais de 45 anos de história. Para conferir a entrevista na íntegra,  clique aqui
para assistir no G1
.

  

Fonte: Valia, em 18.04.2019.
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https://g1.globo.com/economia/noticia/2019/04/17/governo-esta-preparado-para-ceder-para-aprovar-a-reforma-da-previdencia-diz-guedes.ghtml
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